



Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club  
Kreisverband Marburg-Biedenkopf e.V.

Pressemitteilung

05. Juni 2025

## ADFC bietet künftig wieder Radtouren an

### Erste Tour am 11. Juni von Marburg auf die Kreisbahn

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad Club (ADFC) Marburg-Biedenkopf will künftig wieder ein regelmäßiges Radtouren-Angebot im Kreisgebiet etablieren. In diesem Rahmen sollen Mitglieder ebenso wie Nicht-Mitglieder bei kurzen Feierabend-Touren oder längeren Halbtages-Touren am Wochenende die Wonne des gemeinsamen Radfahrens und die Schönheit des Landkreises genießen können.

Geplant ist, an jedem zweiten und vierten Mittwoch eines Monats sowie an einem Samstag im Monat eine gemeinsame Ausfahrt zu organisieren. Die Touren sollen überwiegend flach und in gemäßigtem Tempo stattfinden, um möglichst vielen Teilnehmenden – ob sportlich oder gemütlich, mit oder ohne elektrischer Unterstützung – ein entspanntes Mitmachen zu ermöglichen. So führt die erste Tour als Ferierabendvergnügen am 11. Juni ab 18 Uhr von Marburg (Erwin-Piscator-Haus) zur Kreisbahn für ein gemeinsames Picknick. Dies gibt allen Personen auch die Gelegenheit, ein paar zusätzliche Kilometer für die aktuell laufende Kampagne des Stadtradelns zu sammeln. Die Radtouren sind kostenlos, um Selbstverpflegung wird gebeten. Künftige Termine und Routen werden unter anderem über das ADFC-Tourenportal veröffentlicht. Je nach Stimmung ist nach der Radtour eine gemeinsame gastronomische Einkehr zum weiteren Austausch möglich.

### Verfestigung des Angebots angestrebt

"Wir freuen uns und danken sehr, dass sich ein erfahrener ADFC-TourGuide bei uns gemeldet und den Vorschlag für ein neues Tourenangebot unterbreitet hat. Auch unter unseren Mitgliedern gibt es den Wunsch, Radtouren anzubieten, sowie Personen, die sich als ADFC-TourGuide fortbilden lassen möchten. Diesen Wunsch können wir nun schneller in die Tat umzusetzen und wollen Personen für gemeinsame Radtouren begeistern", so Marcus Kieslich vom ADFC Marburg-Biedenkopf. Die Radtouren werden mit detaillierteren Informationen auch auf dem Tourenportal des ADFC (<https://t1p.de/Marburger-ADFC-Touren> oder untenstehender QR-Code) veröffentlicht. Teilnehmende können sich bei den Radtouren außerdem über weitere Ziele und Projekte des ADFC informieren.

Anregungen, Tipps und Tourenwünsche können dem ADFC gern mitgeteilt werden. Kieslich: "Wir freuen uns bereits auf die ersten Touren und hoffen diese bei entsprechender Nachfrage wieder dauerhaft anbieten und gegebenenfalls noch ausweiten zu können. In diesem Sinne sagen wir allen Radbegeisterten: bis zur Tour am Mittwoch, den 11. Juni!".

QR-Code zum ADFC-Tourenportal mit Tourenangebot Marburg:



Für Rückfragen  
Marcus Kieslich  
Mitglied des ADFC Marburg-Biedenkopf e.V.  
Mobil: 0151 – 56 100 248  
Marcus\_kie@web.de